

# 「人類の自主偉業の旗じるし—チュチェ思想の真理性と生命力」に関する

## インターネット国際セミナーに送る祝電

朝鮮社会学者協会は、偉大な領袖金日成主席の生誕 110 周年に際してチュチェ思想国際研究所の主催で行われる「人類の自主偉業の旗じるし—チュチェ思想の真理性と生命力」に関するインターネット国際セミナーが成功裏に開幕したことを熱烈にお祝いし、セミナーの参加者をはじめ、各国のチュチェ思想研究組織と研究者に熱いあいさつを送ります。

希世の政治元老、自主政治の巨匠である偉大な領袖金日成主席の生誕 110 周年に際し、全世界のチュチェ思想研究者の大きな期待と関心の中でチュチェ思想に関するインターネット国際セミナーが催されたことは、チュチェ思想の創始とともに世界の自主化偉業の実現に不滅の業績を積み上げた偉大な金日成主席に対する世界の進歩的人民の尽きない敬慕の念の噴出であるのです。

自主化された新世界建設の不滅の大綱であるチュチェ思想の旗じるしの下、人類の自主偉業は、折り重なる歴史のあらゆる挑戦を粉碎しながら、人類の理想と目標を立派に実現するための自己の発展行路に沿って力強く前進してきました。

金日成主席が創始し、金正日総書記が深化、発展させたチュチェ思想は今日、金正恩総書記によって、世界の自主化偉業実現の全歴史的時代を代表する百科全書的な革命思想、人類の未来を導く偉大な思想としてのその真理性と生命力をより明確に発揮しており、それに対する世界の進歩的人民の憧憬と志向はいっそう強烈になっていきます。

われわれは、今回のセミナーが全世界のチュチェ思想研究組織の活動で収めた成果と経験を交換し、自主と国際的正義のためにたたかう進歩的人民の間のきずなと連帶をいっそう強固にする意義深い会合になるだろうと確信しつつ、セミナーが成功裏に行われることを心から祈願いたします。

朝鮮社会学者協会

チュチェ 111(2022)年 4 月 10 日

ピョンヤン